

DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN JUNIO DE 2023¹

En junio, el paro registrado entre los jóvenes continuó la senda descendente que se inició en marzo. De esta forma, en la Oficina Pública de Empleo de Logroño había inscritos como demandantes de empleo al final de este mes un total de 808 jóvenes, esto es, 16 menos de los que había al término de mayo. Eso sí, cabe señalar que esta bajada fue proporcionalmente bastante pequeña, ya que no alcanzó los dos puntos. Este porcentaje de caída es el menor de los registrados desde el mes de marzo y es algo más de cinco puntos inferior al del mes de mayo.

	Nº Demandantes inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
16-29 años	808	-16	-1,9%
Población total	6732	-100	-1,5%

Entre el conjunto de la población la evolución del paro registrado en junio fue bastante similar a la de los jóvenes. Así, durante este mes tuvo lugar una disminución del número de solicitantes de empleo que, en términos relativos, se puede considerar como muy reducida, ya que fue del 1,5%.

La desagregación de los datos de los jóvenes por grupos de edad refleja que en junio la evolución del paro registrado tuvo un carácter muy heterogéneo entre los mismos. Esto es debido, en primer lugar, a las distintas variaciones que hubo en la cifra de solicitantes de empleo. En este sentido, tal y como se puede ver en la siguiente tabla, mientras entre los jóvenes de 16 a 19 años aumentó el número de inscritos, entre los de 20 a 24 disminuyó y entre los 25 a 29 años no se modificó esta cifra. En segundo lugar, cabe señalar que la oscilación porcentual también fue muy diferente. Así, mientras la subida entre los jóvenes de 16 a 19 años no alcanzó el 2%, la bajada entre los 20 a 24 años superó el 6%.

¹ Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de junio de 2023 y que están disponibles en la web: <https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadisticas/datos-estadisticos/municipios-capitales/2023/junio.html>

	Total de Inscritos	Respecto del mes anterior	% de variación
16-19 años	125	+2	+1,6%
20-24 años	255	-18	-6,6%
25-29 años	428	0	0,0%

El desglose de los datos del paro registrado entre los jóvenes por sexo nos muestra que mientras entre las mujeres se produjo una caída en la cifra de demandantes de empleo, entre los hombres tuvo lugar un incremento.

	Total de Inscritos	Respecto del mes anterior	% de variación
Hombres (16-29 años)	385	+14	+3,8%
Mujeres (16-29 años)	423	-30	-6,6%

Junto a ello, cabe resaltar que, en términos porcentuales, el descenso entre las mujeres fue mayor que la subida entre los hombres. Como consecuencia de esta distinta evolución la brecha de género en este ámbito se redujo a la mitad en relación al mes de mayo².

Para terminar, por segundo mes consecutivo se produjo una ligera reducción de la tasa de contratación indefinida entre los jóvenes. En concreto, esta cayó en tres puntos y se situó en el 34,4%. De forma similar, entre el conjunto de la población también tuvo lugar una pequeña caída en la proporción de contratos indefinidos. Eso sí, entre esta última la disminución fue algo menor que entre los jóvenes³.

	Nº total de contratos	Nº de contratos indefinidos	% de contratos indefinidos
16-19 años	412	174	42,2%
20-24 años	935	287	30,7%
25-29 años	631	219	34,7%
Total jóvenes	1978	680	34,4%
Población total	4375	1503	34,4%

² En concreto, la brecha de género fue de 4,8 puntos.

³ Mientras entre el conjunto de la población la reducción de la tasa de contratación indefinida fue de 1,8 puntos, entre los jóvenes esta cayó 3 puntos.

Esta reducción de la tasa de contratación indefinida entre los jóvenes no se puede definir como homogénea por dos motivos. En primer lugar, porque no afectó a todos los grupos de edad. Así, entre los jóvenes de 16 a 19 años el porcentaje de contratos indefinidos aumentó en junio en 2 puntos con respecto a mayo. En segundo lugar, porque entre los otros dos grupos de edad la disminución de la tasa de contratación indefinida fue muy distinta. Mientras entre los jóvenes de 20 a 24 años la caída fue de 7 puntos, entre los de 25 a 29 años la mengua fue solo de 1,8. Consecuencia de esta distinta evolución es que, a diferencia del mes de mayo, las tasas de contratación indefinidas fueron en junio muy distintas en los tres grupos de edad.